

## 表彰伝達式・終業式

1月8日（火）、始業式の前に表彰伝達式を行いました。

第45回長崎県アンサンブルコンテスト  
において吹奏楽部が銀賞を獲得しました。

代表して表彰を受けた田崎結衣さん



第7回 JBA 長崎県ソロコンテスト  
においてユーフォニアムを演奏し、  
銀賞を獲得した橋口夢樹さん

始業式では、校長先生から訓話がありました。

平成31年がスタートし、また、5月から  
元号が変わり新しい時代を迎えるにあたり、  
『平成』を代表する出来事を振り返りながら  
社会の変化の中から、特に急速に発達した  
インターネットを例に次のようなお話が  
ありました。



「インターネットは世界中のどこでもつながることができる。わからないことがあればスマートフォンを用いることで簡単に調べることが可能になる。そして自分の中だけで完結することすらできる。しかし、一方で社会生活は周囲とコミュニケーションをとりながら協調して生活することを求められる。皆さんは生身の人間としてどう生きますか？他者と意見を交換しあうこと、他人の気持ちを推し量ること、そのような生きているものとの付き合いを大切にしていってほしい」